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IL GRUPPO DI LAVORO

DUE PRORETTORI
Nominati i due prorettori: Sinigaglia (Scienze
Agrarie) sarà anche vicaria; Milone dovrà
valorizzare le risorse economiche di Ateneo

UNA VOLTA AL MESE
Il rettore: «Un gruppo di lavoro che mi
auguro coeso, faremo in modo di
incontrarci almeno una volta al mese»

Insediata anche la squadra di Lo Muzio
Assegnate ventisei deleghe, a Serviddio (Medicina) la novità delle Politiche strategiche
TUTTI I NUOVI
DELEGATI Area
programmazione
strategica: Nicola
Faccilongo; Luca
Grilli; Gaetano
Serviddio. Risorse
umane e Formazione:
Francesca Cangelli;
Valentina Cuocci;
Fiammetta Fanizza;
Anna Grazia Lopez;
Giusi Antonia Toto.
Area didattica:
Sergio Bellantonio;
Mariangela
Caroprese; Daniela
Dato; Mariarosaria
Lombardi; Maria
Stefania Montecalvo;
Giorgio Mori;
Annamaria Petito;
Cristiana Simonetti.
Ricerca e Relazioni
Internazionali: Fabio
Arena;,
Mariantonietta Fiore;
Daniele Stasi;
Giuseppe Troiano
Dottorati di ricerca.
Area Terza Missione:
Giulio Mario
Cappelletti; Gaetano
Corso; Danilo Leone;
Luigi Nappi.

l Diciannove le nuove no-
mine, cinque le riconferme,
ventisei in tutto i "ministri"
che faranno parte della squa-
dra del nuovo rettore Lorenzo
Lo Muzio eletto il 23 marzo
dopo le dimissioni di Pier-
paolo Limone. Attenzione an-
che alla parità di genere: ben
tredici le donne nella nuova
composizione di "governo"
dell'università foggiana, esat-
tamente la metà del totale.
Ieri l'insediamento nel nuovo
«board» di Ateneo (nella foto
di Maizzi), dopo la procla-
mazione di Lo Muzio, il se-
condo rettore foggiano che
approda al sesto piano in via
Gramsci dopo Antonio Mu-
scio che fu primo rettore della
nascente (1999) università
dauna.

«Un gruppo di lavoro che
mi auguro coeso e improntato
al bene comune per la nostra
università», così il neo rettore
che ha assunto inoltre con i
delegati un impegno ben pre-
ciso: «Faremo in modo di in-
contrarci almeno una volta al
mese per affrontare le que-
stioni che si presenteranno
via via sul tappeto. Non sarà
una delega estemporanea».

I delegati del rettore re-
steranno in carica fino al
2029, il sessennio in cui re-
sterà in carica anche il ret-
tore. Due i prorettori, frutto

delle alleanze elettorali: Mi-
lena Sinigaglia, ex direttrice
del dipartimento di Scienze
agrarie, alimenti, risorse na-
turali e ingegneria e tra le
fondatrici dell'istituzione ac-
cademica foggia avrà la fun-
zione di vicaria mentre Mi-
chele Milone direttore del di-
partimento di Economia è sta-
ta affidata la delega al Bi-
lancio «con l’impegno a va-
lorizzare appieno le risorse
economiche, finanziarie e pa-

trimoniali dell’Ateneo», viene
precisato nella nota diffusa al
termine della presentazione
ufficiale.

Per l'altro grande alleato di
Lo Muzio, Gaetano Serviddio
(il suo passo indietro rese
possibile la candidatura uni-
taria di Medicina) è stata in-
vece creata una delega ad hoc:
Politiche strategiche nella Sa-
nità. «Una novità assoluta -
recita un comunicato -
nell’ambito delle deleghe ret-
torali rispetto al passato a

conferma della grande atten-
zione che si intende riservare
ai rapporti tra Università,
Azienda Ospedaliera Univer-
sità di Foggia e Sistema Sa-
nitario Regionale per la co-
struzione di sinergie e di nuo-
vi modelli integrati di svi-
luppo organizzativo e assi-
stenziale volti ad accrescere
la competitività dell’Ate -
neo».

La giornata si era aperta
con le dichiarazioni polemi-
che di Donatella Curtotti, di-
rettrice del dipartimento di
Giurisprudenza (rimasta l'u-
nica sfidante di Lo Muzio
durante la fase elettorale),
che sembra decisa a intestar-
si un ruolo da «oppositrice» al
nuovo rettorato (obiettivo pe-
raltro dichiarato in campa-
gna elettorale). Ieri, giornata
contro la lotta alle mafie (nel-
la ricorrenza dell'attentato a
Falcone e alla sua scorta),
Curtotti ha stroncato «l’ini -
ziativa didattica - si legge -
assunta nel nostro Ateneo
(qualche giorno fa: ndr)», a
proposito di teorie negazio-
niste pronunciate in un con-
vegno. Interpellato dalla Gaz -
zetta Lo Muzio ha così ri-
sposto: «Mi dispiace di quan-
to accaduto e ce ne disso-
ciamo, ma guai se all'uni-
versità venisse vietata la li-
bertà di parola».

L'Ateneo a spasso con gli studenti
l Ha preso ieri il via “La città che vorrei - una bussola per la legalità - le

arti e il pensiero per arginare la violenza in Capitanata”, progetto del-
l'Ateneo dauno che punta a definire «un percorso che renda sistematici
gli interventi e consolidate le interrelazioni con il tessuto sociale e isti-
tuzionale cittadino». Una settimana di iniziative artistiche e culturali, che
culminerà sabato 27, dalle ore 19, con la “Notte bianca della legalità”: i
contenitori culturali di via Arpi resteranno aperti al pubblico, fino al
concerto dell’alba dell’Orchestra Young del Conservatorio U. Giordano
nell’auditorium di piazza Nigri. Le studentesse e gli studenti della web
radio Unifg e del CLab andranno “a spasso per la città”.

CURTOTTI
La direttrice di

Giurisprudenza: «La
mia opposizione»

Comune, conti migliorati
recuperato il disavanzo
legato al piano di rientro

l Migliorano i conti del Co-
mune, la gestione commissaria-
le ha fornito ieri il rendiconto
per la gestione 2022 che chiude
con un risultato di amministra-
zione di parte disponibile per
-1.716.127,81 euro (nel 2021 il ri-
sultato era stato di -8.394.621,22
euro) che evidenzia il totale re-
cupero del disavanzo collegato
al piano di riequilibrio decen-
nale, a cui l’ente ha aderito nel
2013, ai sensi dell’art. 243 bis del
Testo unico degli enti locali,
nonché il recupero anticipato
del disavanzo da riaccertamen-
to straordinario dei residui che
avrebbe dovuto concludersi
nell’annualità 2044.

Altri dati evidenziati da pa-
lazzo di città: l’aumento costan-
te della capacità di accertamen-
to e riscossione, soprattutto in
questi ultimi due anni, grazie
alla lotta all’evasione tributaria;
il miglioramento dei tempi di
pagamento dei fornitori, il cui
indice di tempestività risulta
pari a 12,83 giorni (nel 2021 era
di 19 giorni). Al termine della
gestione 2022, l’Ente ha registra-
to un saldo di cassa al 31 di-
cembre di 126.774.569,31, l’ac -
cantonamento di 27.127.277,48
per fronteggiare i rischi legati ai

contenziosi in corso, recependo
i rilievi della Corte dei conti sul
punto.

«Si tratta di un provvedimen-
to nel solco dell’obiettivo pri-
mario che la Commissione
straordinaria si è posta sin dal
suo insediamento e cioè il ri-
sanamento dei conti dell’Ente,
che prosegue ed ha prodotto an-
che nel 2022 risultati significa-
tivi recependo le indicazioni
della Corte dei conti – Sezione
regionale di controllo per la Pu-
glia, in fase di monitoraggio del
Piano di riequilibrio del Comu-
ne di Foggia», informa Palazzo
di città.

«L’approvazione del Rendi-
conto 2022 - il commento della
Commissione straordinaria - è
un obiettivo di primario inte-
resse poiché, in questo modo, si
determinano le migliori condi-
zioni per proseguire con l’at -
tività amministrativa, pro-
grammando i futuri interventi
per raggiungere gli obiettivi
prefissati. Le risultanze nume-
riche del Rendiconto 2022 rap-
presentano in modo chiaro e
puntuale tutta l’attività svolta
dall’Amministrazione nell’anno
appena trascorso ed evidenzia-
no il frutto di un lavoro costante

e puntiglioso messo in campo da
tutti i Servizi dell’ente; doveroso
per questo ringraziare la strut-
tura amministrativa per l’indi -
spensabile lavoro preparatorio.
Inoltre, i numeri contenuti nel
documento sono la dimostrazio-
ne della bontà delle scelte eco-
nomico-finanziarie che non so-
no legate esclusivamente alla
congiuntura ma che guardano
anche al futuro, preoccupandosi
di mantenere stabilmente i con-
ti in ordine, per destinare ri-
sorse per gli investimenti e ga-
rantire sempre servizi di qua-
lità».

PALAZZO
DI CITTÀ
Recuperati in un
anno circa 7
milioni di euro
nell'ambito del
piano di
riequilibrio
decennale a cui
l’ente ha aderito
nel 2013

.

"LA CITTÀ CHE VORREI"

A eroporto
Foggia-Verona positivo
il primo collegamento
L'aeroporto Gino Lisa ha il

quarto collegamento di linea do-
po il decollo (lunedì 22) del primo
volo Foggia-Verona Villafranca
decollato alle 16.50 con cinquan-
ta pas-
seggeri a
bordo (al
ritorno
trentot -
to). Un
battesi -
mo inco-
raggiante
per il col-
legamen -
to che
forse più
di tutti rappresenta una scom-
messa tra le proposte della com-
pagnia Lumiwings. Ricordiamo
che i voli attualmente disponibili
dall'aeroporto di Foggia sono per
Milano Malpensa (tutti i giorni) e
Milano Linate (solo la domenica)
e due volte alla settimana con To-
rino. Il Foggia-Verona avrà due
collegamenti settimanali, il lunedì
e il sabato (ore 7.35).

DECOLLO Il Boeing
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